

Bereits eine Woche nach den eigenen Titelkämpfen in Rülzheim waren viele Crossläufer*innen aus LVP-Vereinen bei den Rheinland-Pfalz-Meisterschaften in Laubach unterwegs. Ihre gute Form unterstrichen im Hunsrück die Pfalzmeister Philipp Ullrich (TV Bad Bergzabern) und Tanja Hellmann (LG Rülzheim).

Das Rennen über die Langstrecke beendete Philipp Ullrich nach 27:57 Minuten als Sieger und M30-Landesmeister vor Tanja Hellmann (28:43 min), die sich damit den Frauentitel sicherte. Die Läuferin aus Rülzheim hatte sich zuvor auch über die Mittelstrecke in 14:02 Minuten durchgesetzt und wurde Landesmeisterin der Klasse W30. Die Gesamt-Sechste Giulia Haas (TV Bad Bergzabern, 16:11 min) holte sich den Titel in der U23.

Über die Mittelstrecke bei den Männern belegten Lucas Meyer (1. FC Kaiserslautern, 12:19 min) und Alexander Köhler (TV Lemberg, 12:23 min) die Plätze zwei und drei. Vize-Landesmeister der Klasse U18 wurde Hannes Ebener (TSG Eisenberg, 13:05 min). Den im Rahmenprogramm ausgetragenen Crosslauf-Sprint beendete Lucas Mayer auf Platz eins.

In den Altersklassen gingen weitere Titel an Natascha Hartl (LG Rülzheim, W35), Sonja Deiß (TSG Eisenberg, W45), Josefa Matheis (TSG Eisenberg, W55) und Bernd Butterling (TV bad Bergzabern, M80).

Einen pfälzischen Doppelsieg gab es in der Klasse W13 durch Sylvia Bode (TV Kandel, 6:03 min) und Johanna Rechtenbacher (ABC Ludwigshafen, 6:08 min). Weitere Medaillenplätze beim Nachwuchs erliefen Tim Müller (LG Rülzheim, 2. U15), Ole Nicolas Schöndorf (TV Lemberg, 3. M14), Tim Müller (LG Rülzheim, 3. M13) und Maik Schilling (LG Rülzheim, 3. M12).